

# 知 愛 力

山鹿市立菊鹿中学校  
学校便り  
令和6年 4月号

## 新学期スタート

4月8日(月)の始業式、4月9日(火)の入学式、令和6年度がスタートしました。35名の1年生の皆さん入学おめでとうございます。新しい学年に進んだ2・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。全校生徒109名の生徒が、安心して過ごし、日々成長できるよう先生達も「知と愛と力つくて」がんばります。



入学式

## 授業参観・PTA総会

4月13日(土)は授業参観・PTA総会が行われました。午前中に中学校が行い、午後は小学校の授業参観・PTA総会等が行われました。4月の授業参観ということで、中学校では平成28年熊本地震関連教材「つなぐ～熊本の明日へ～」を使った道徳の授業を行いました。今年は能登半島地震や台湾での地震と大きな災害が続いています。熊本地震での経験を風化させることなく、語り継いでいかなければなりません。



1年生



2年生



3年生

## 交通教室

4月17日(水)午後からは交通教室が行われました。その日は朝から自転車通学してくる生徒が多く、以前私が菊鹿中に勤務していた頃(生徒数が250名程度でした)のように自転車小屋が自転車で一杯になっていました。そして菊鹿町交通指導隊や菊鹿駐在所の皆様のご協力、交通指導、実技指導をしていただきました。中学生の自転車事故は4月、5月に多く起こっているようで、慣れない自転車通学や、新しい通学路、重い荷物等、原因は様々です。菊鹿中でも入学式翌日に1年生が自転車で転んでケガをしています。特に1年生は慣れるまで大変だとは思いますが、この交通教室で学んだことを常に意識して、登下校をして欲しいです。保護者の皆様も子どもたちに、登校前の声かけをお願いします。

## 避難訓練

4月22日(月)午後から避難訓練が行われました。あいにくの雨模様で、体育館への避難となりましたが、どの学年もスムーズに避難できました。日頃の集会時や体育の授業で行っている集団行動が活かされていると感じました。消防署の方からは、普段の生活の中で災害に備えることの必要性や地震や火災に対しての注意点等話していただきました。住宅火災警報器の取付状況等も話していただきました。日頃の備えが大事であることを再確認しました。

## 歓迎遠足

4月24日(水)は歓迎遠足でした。朝まで雨の予定が思ったより長引き、体育館で歓迎式を行った後、鞠智城へ向け出発しました。鞠智城ではころう君が来て一緒に記念写真を撮りました。おいしいお弁当とおやつを食べて帰校しました。優しい菊鹿の生徒たちは私(吉野)までお菓子を分けてくれました。企画運営してくれた生徒会の皆さんありがとうございました。



歓迎式ゲームNGワード



ころう君と記念撮影



おいしいお弁当

## 転入職員紹介

校長：吉野栄治	きらり学級担任：吉田誠	養護教諭：水田恵子
菊鹿町4度目の勤務です。学校が「子どもたちが安心して過ごし、日々成長できる場所」となるようがんばります。	鹿本中より来ました。1年ぶりに出会う生徒の素晴らしさ、変わらぬ保護者、地域の温かさに感動しています。微力ながら菊鹿中のために力尽くします。	菊鹿中の子ども達毎日をいきいきと過ごしていけるよう心と体の健康のサポートをしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

## 表彰等

バレーボール部：ライオンズ旗熊本県中学生選抜バレーボール大会 男子：準優勝  
熊日旗城北地区中学生バレーボール大会 男子：優勝 女子：準優勝  
ソフトテニス部：熊本県ソフトテニス選手権大会山鹿予選 団体 準優勝  
個人 準優勝(原口・松尾ペア) 3位(永田・古田ペア) → 県大会出場  
陸上部：熊本陸上競技選手権大会 ジュニア 走り幅跳び 7位入賞(1年村田くん)